

14.12.2020

La protection antivirus dans les PME

Les statistiques de la cybercriminalité sont sans appel : en Suisse, le nombre d'attaques de malwares ayant fait des ravages a augmenté de manière significative au cours de ces dernières années.

Dès novembre 2017, une étude de la Haute École Spécialisée de Lucerne avait dressé un constat alarmant : les PME suisses sont de plus en plus menacées par la cybercriminalité, et en particulier par les logiciels malveillants, ces fameux malwares.

Consultez notre [nouvel article « La protection antivirus dans les PME »](https://www.ebas.ch/fr/la-protection-antivirus-dans-les-pme/) (<https://www.ebas.ch/fr/la-protection-antivirus-dans-les-pme/>) pour savoir comment vous comporter dans votre entreprise.